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MINUTA DA ATA Nº 052 DE 02/12/2021
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE

DESENVOLVIMENTO RURAL SUSTENTÁVEL (CEDRAF-MG)
Ao segundo dia do mês de dezembro de dois mil e vinte um, com início

às 14:15h, realizou-se em formato virtual, em razão do isolamento social decorrente
da pandemia de Covid-19, a 52ª sessão ordinária do Conselho Estadual de
Desenvolvimento Rural Sustentável (Cedraf-MG), sob a Presidência do Dr. Ricardo
Peres Demicheli, Subsecretário de Agricultura Familiar e Desenvolvimento Rural
Sustentável da SEAPA/MG. Estavam presentes representantes dos seguintes órgãos
e entidades: Seapa, Seplag, SEDE, Emater, Epamig, IMA, SFA/MAPA, AMA,  Ocemg,
Idene, FAEMG, Via Campesina, FETAEMG, Mulheres do Campo, Unicafes e ALMG.
  Após a verificação do quórum, o Presidente deu as boas-vindas a todos e registrou
o desejo de que a próxima reunião fosse ao formato presencial. Dando início à
plenária, apresentou a pauta com os seguintes pontos: 1) Abertura pelo
Presidente; 2) Discussão e aprovação da ata nº51 da reunião ordinária
realizada em 02/09/2021; 3) Apreciação dos pareces da CTPA, sobre o
credenciamento da instituição executoras de ATER no sistema
informatizado de ATER (Siater) do Mapa; 4) Apresentação sobre a Portaria
SAF/ MAPA Nº 242, de 8 de novembro de 2021; 5) Apresentação do
trabalho realizado pelo grupo de trabalho e aproximação do
CEDRAF/CMDRS; 6) Aprovação do calendário das reuniões para 2022; 7)
Informes gerais. Dando início aos trabalhos foi solicitado pelo representante
SFA/MAPA ao presidente um adiantamento da pauta, colocado a apresentação sobre
a Portaria SAF/ MAPA Nº 242, de 8 de novembro de 2021 após a aprovação da ata,
tendo o de acordo de todos os conselheiros presentes a pauta foi alterada. Iniciando
o presidente passou para o ponto de pauta 2) Discussão e aprovação da ata
nº51 da reunião ordinária realizada em 02/09/2021; a ata  foi colocada para a
apreciação de todos e não havendo posicionamento contra a mesma foi aprovada
por todos presentes, seguindo com a pauta passou-se para o item 4)
Apresentação da Portaria da SAF/MAPA sobre o Cadastro do Produtor
Rural - CAF; onde a coordenadora do CAF Silvia começou a apresentação
demonstrando a base legal que orienta o CAF e pontuando as diferenças entre DAP e
CAF. Posteriormente explicou como foi feita a orientação normativa e passou item
por item – Identificação de todas as pessoas da unidade familiar; identificação de
todas as áreas, contíguas ou não que compõe o estabelecimento; Conceituação de
gestor UFPA; Diferenciação entre o procedimento de autorização e de
credenciamento; Termo de adesão e compromisso – definição de obrigações e
responsabilidades dos participes; Ampliação de rede emissora – admissão de
prefeituras municipais; Exigência de qualificação do agente emissor;  critério de
suspeição; Definição e graduação de penalidades para todos os envolvidos
(emissores e beneficiários); Especificação das vedações; Especificação de modelos
de Auto declaração, indígena, quilombola, renda; Emissão CAF por procuração;
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Exigência de Upload da documentação requerida para emissão do CAF; Estruturação
de unidade administrativa para dar suporte as atividades de monitoramento e
fiscalização; DAP emitidas até a data de início de emissão do CAF  permanente.
Apresentou o mapa para verificação de riscos e posteriormente demonstrou os
cenários que serão enfrentados com a expectativa de inscrição no CAF. Mostrou a
nova identificação do Agricultor Familiar. Informou que o agricultor deverá se
preocupar em buscar informações sobre a sua situação, já que o correio não tem
funcionado na entrega de correspondências. Ressaltou que no futuro, o próprio
produtor rural poderá fazer sua inscrição do CAF através da Web site.
Posteriormente respondeu às perguntas e questionamentos dos conselheiros
presente. Os conselheiros solicitaram o envio da apresentação, a coordenadora do
CAF que se comprometeu a enviar. A representante da FAEMG registrou a
importância de se registrar na ata todos os questionamentos e esclarecimentos do
assunto posto, a secretária executiva registra que a reunião não foi gravada, o que
dificulta a transcrição, mas que iriam tentar dentro do possível com os registros que
estavam sendo anotados pela equipe. Após a discussão representante do SFA/MAPA
pedi a palavra para um breve anuncio sobre o crédito fundiário, passou para técnica
responsável do MAPA que registrou que o programa crédito fundiário será executa
pelo MAPA e que na próxima reunião o programa será inserido como ponto de pauta
para maiores detalhes.  Seguindo com a pauta passou-se para o próximo item 3)
Apreciação dos pareces da CTPA, sobre o credenciamento da instituição
executoras de ATER no sistema informatizado de ATER (Siater) do Mapa;  O
relato sobre o trabalho da câmara foi apresentado pelo representante da Fetaemg
Leandro que fez o relato da situação das empresas analisadas, no total foram 5
empresas que passaram por análises, todos as empresas deixaram de anexar
documentações consideradas simples e algumas já solicitadas anteriormente.
Leandro registrou uma preocupação dele e dos membros da câmara como um todo,
de uma situação em que os membros da câmara percebeu indícios de má fé,
solicitando apoio do Cedraf para avaliar o que pode ser feito para que as empresas
sejam punidas e para que os membros tenham maior segurança nestas análises. O
presidente se solidariza com os membros da câmara e registra que infelizmente
estamos sujeitos a esses acontecimentos. A secretária executiva informou que
acredita que não temos poder para punição, porém podemos trabalhar uma minuta
de deliberação que venha resguardar as decisões da câmara, encaminhando para
análise jurídica, após esse procedimento apresentando a todos e colocando para a
deliberação do conselho. Representante da Ocemg sugeriu que para uma melhor
segurança dos conselheiros fosse criado um compliance para trazer segurança e
tranquilidade nas tratativas ao analisar a documentação. Representante da SEDE
disse que a elaboração de um programa de Compliance pode servir de norte para
contração de futuras empresas e que, no próprio processo de seleção, a instituição
poderá ser eliminada dentro do processo legal de contratação. O presidente solicitou
o apoio da coordenadora do núcleo de conselhos para análise desta proposta junto a
câmara técnica. Continuando com a pauta passou-se para o item 5) Apresentação
do trabalho realizado pelo grupo de trabalho e aproximação do
CEDRAF/CMDRS; a secretária executiva fala que a conselheira que iria fazer a
apresentação teve que sair, sugerindo então o retorno da pauta na próxima reunião.
6) Aprovação do calendário das reuniões para 2022; Foi apresentado uma
sugestão de datas para as reuniões para do Conselho Estadual de Desenvolvimento
Rural Sustentável (Cedraf-MG) no ano de 2022, sugeriu-se as datas 10/03; 02/06;
01/09 e 01/12/2022 e sem nenhuma opinião contrária as datas foram validadas pelo
Presidente e passou-se para o próximo item da pauta. 7) Informes Gerais a
secretária executiva solicitou a assinatura da lista de presença da reunião e reforçou
o pedido de assinatura das atas disponibilizadas no SEI. A conselheira da Emater
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informou que 88 municípios irão receber os benefícios do Garantia Safra 20/21 e que
a lista com o nome dos municípios será oficializada através de portaria pelo MAPA.
Representante da Ocemg agradeceu ao presidente pelo interesse e participação da
inauguração das Usinas de Geração de Energia Fotovoltaica no Norte de Minas e
informou que o projeto foi levado a COP-26 e que foi um dos projetos destaque
selecionados pelo cooperativismo no Brasil. O representante da FETAEMG informou
sobre a feira Agriminas que se realizará nos dias 03 à 10 de abril de 2022 no Expo
Minas e que o período de inscrição dos agricultores, empreendimentos, associações
e cooperativas se encerrará no dia 31/12/2021 e convidou a todos para participar da
feira. O representante da Assembléia Legislativa informou através do chat que a
acontecerá a Feira de Agricultura Familiar em comemoração pelos 73 anos da
Emater-MG e que terá doces, compotas, queijos, frutas, verduras, legumes e outros
produtos da agricultura familiar. Convidou a todos para participar no Espaço
Democrático José Aparecido de Oliveira (EDJAO) da ALMG, na próxima terça 07/12/21
das 8 às 17 horas. Encerramento a secretária executiva e o presidente
agradeceram a presença e participação de todos no debate.  Não havendo mais nada
a tratar, a reunião foi encerrada.

 

 

Fabrícia Ferraz Mateus
Secretária Executiva do CEDRAF-MG

 
Ricardo Peres Demicheli

Presidente em exercício do CEDRAF-MG

Documento assinado eletronicamente por Fabricia Ferraz Mateus Lopes,
Secretário(a) Executivo(a), em 14/03/2022, às 12:39, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de
26 de julho de 2017.
Documento assinado eletronicamente por Geraldo Wellington Mota,
Servidor(a) Público(a), em 14/03/2022, às 15:18, conforme horário oficial
de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de
julho de 2017.
Documento assinado eletronicamente por ELIANE APARECIDA FERNANDES
SOUTO SILVA, Usuário Externo, em 15/03/2022, às 10:51, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
47.222, de 26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Juliana Carvalho Simões, Chefe
Geral, em 05/04/2022, às 15:11, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de julho de 2017.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.mg.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 43458315 e o código CRC E247107E.
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